
令和３年４月１６日掲示 

「図書館への提案」についてのお答え 

県立図書館をいつも御利用いただきありがとうございます。 
 令和３年４月１０日にお寄せいただいた御提案について、下記の

とおりお答えします。  
 
（提案の要旨） 

食堂の価格設定が高い。 

（回答） 

当館の食堂については民間の事業者が運営されています。以前

の事業者が経営難により平成 24 年 3 月に撤退された後、当館利用

者の利便性を考え食堂を継続することとし、次の事業者は、公募

により募集を行ったところ、応募があったのは現在の事業者のみ

だったという経緯があります。 

現在の事業者の状況としては、当館利用者の利用だけでは経営

が成り立たないため、近隣周辺地域の方々の利用、また、同業者

やコンビニなどとの差別化を図る必要があることも念頭に、営業

時間やメニューを考えられています。 
当館としましては値段が高いといった御意見があることは承知

しておりますが、経営（収支の問題等）に係わることなので、最

終的には事業者が判断するものと考えています。 
以上のような状況をご理解いただき、今後とも県立図書館を御

利用くださるようお願いいたします。 
佐賀県立図書館長 


